



SALINAN

KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN SRAGEN

KEPUTUSAN KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN SRAGEN

NOMOR 738 TAHUN 2024

TENTANG

PENETAPAN SEKRETARIS DAN STAF SEKRETARIAT PANITIA PEMILIHAN
KECAMATAN UNTUK PEMILIHAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR,
DAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI PADA KABUPATEN SRAGEN TAHUN 2024

KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN SRAGEN,

- Menimbang : a. bahwa untuk melaksanakan ketentuan Pasal 64 ayat (3) Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 8 Tahun 2022 tentang Pembentukan dan Tata Kerja Badan *Adhoc* Penyelenggara Pemilihan Umum dan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan Walikota dan Wakil Walikota;
- b. bahwa berdasarkan Keputusan Bupati Sragen Nomor 100.1.4.1/209/01.3/2024 tentang Penetapan Sekretaris dan Staf Sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan Untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati pada Kabupaten Sragen Tahun 2024;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Sragen tentang Penetapan Sekretaris dan Staf Sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan Untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, dan Bupati dan Wakil Bupati pada Kabupaten Sragen Tahun 2024;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2015 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2014 tentang Pemilihan Gubernur, Bupati, dan Walikota Menjadi Undang-Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun

2015 Nomor 23, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5656) sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2020 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2020 tentang Perubahan Ketiga atas Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2015 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2014 tentang Pemilihan Gubernur, Bupati, dan Walikota Menjadi Undang-Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2020 Nomor 193, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6547);

2. Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 8 Tahun 2019 tentang Tata Kerja Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/Kota (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 320) sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 12 Tahun 2023 tentang Perubahan Kelima atas Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 8 Tahun 2019 tentang Tata Kerja Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/Kota (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2023 Nomor 377);
3. Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 8 Tahun 2022 tentang Pembentukan dan Tata Kerja Badan *Adhoc* Penyelenggara Pemilihan Umum dan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan Walikota dan Wakil Walikota (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2022 Nomor 1116);
4. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 476 Tahun 2022 tentang Pedoman Teknis Pembentukan Badan *Adhoc* Penyelenggara Pemilihan Umum dan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan Walikota dan Wakil Walikota sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 475 Tahun 2024 tentang

Perubahan Keempat atas Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 476 Tahun 2022 tentang Pedoman Teknis Pembentukan Badan *Adhoc* Penyelenggara Pemilihan Umum dan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan Walikota dan Wakil Walikota;

5. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 476 Tahun 2024 tentang Metode Pembentukan Panitia Pemilihan Kecamatan dan Panitia Pemungutan Suara dalam Penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Walikota dan Wakil Walikota Tahun 2024;
6. Keputusan Bupati Sragen Nomor 100.1.4.1/209/01.3/2024 tentang Penetapan Sekretaris dan Staf Sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan Untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati pada Kabupaten Sragen Tahun 2024;

MEMUTUSKAN :

- Menetapkan : KEPUTUSAN KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN SRAGEN TENTANG PENETAPAN SEKRETARIS DAN STAF SEKRETARIAT PANITIA PEMILIHAN KECAMATAN UNTUK PEMILIHAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR, DAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI PADA KABUPATEN SRAGEN TAHUN 2024.
- KESATU : Menetapkan Sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, dan Bupati dan Wakil Bupati pada Kabupaten Sragen Tahun 2024 yang terdiri dari Sekretaris dan Staf Sekretariat pada masing-masing kecamatan di wilayah Kabupaten Sragen, sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan ini.
- KEDUA : Sekretaris dan Staf Sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU merupakan pendukung kesekretariatan penyelenggara Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, dan Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024 di tingkat kecamatan dan dalam

melaksanakan tugasnya berpedoman pada ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

KETIGA : Segala biaya yang timbul dalam pelaksanaan tugas Sekretaris dan Staf Sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan sebagaimana dimaksud dalam Diktum KEDUA dibebankan pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun 2024 dan Tahun 2025 untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, dan Bupati dan Wakil Bupati pada Kabupaten Sragen Tahun 2024.

KEEMPAT : Keputusan ini berlaku untuk 8 (delapan) bulan terhitung sejak tanggal 23 Mei 2024 sampai dengan tanggal 27 Januari 2025.

Ditetapkan di Sragen
pada tanggal 23 Mei 2024

KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN SRAGEN,

ttd.

PRIHANTORO PN

Salinan sesuai dengan aslinya
SEKRETARIAT KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN SRAGEN
Kepala Subbagian Hukum dan SDM,



Atun Kismaharani

LAMPIRAN
 KEPUTUSAN KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN SRAGEN
 NOMOR 738 TAHUN 2024
 TENTANG
 PENETAPAN SEKRETARIS DAN STAF SEKRETARIAT PANITIA PEMILIHAN
 KECAMATAN UNTUK PEMILIHAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR,
 DAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI PADA KABUPATEN SRAGEN TAHUN
 2024

SEKRETARIS DAN STAF SEKRETARIAT PANITIA PEMILIHAN KECAMATAN UNTUK
 PEMILIHAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR, DAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI PADA KABUPATEN SRAGEN TAHUN 2024

NO	KECAMATAN	NAMA	PANGKAT/GOLRU	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM SEKRETARIAT PPK
1	2	3	4	5	6
1	Kalijambe	Supri Haryanto, S.E., M.M.	Pembina / IV.a	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Margono, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Widadi	Pengatur Tk.I / II.d	Staf Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
2	Plupuh	Rohmat Dwi Basuki, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Panji Catur Nugroho, S.T, M.Si.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Didik Achmadiyahanto, S.E.	Penata Muda / III.a	Staf Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan

NO	KECAMATAN	NAMA	PANGKAT/GOLRU	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM SEKRETARIAT PPK
1	2	3	4	5	6
3	Masaran	Yoga Sumantri, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Agus Priyono, S.Sos., M.M.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Bambang Priambodo,A.Md.Kom.	Pengatur / II.c	Pranata Komputer	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
4	Kedawung	Ediati Wardaningsih, S.Sos.	Pembina / IV.a	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Agus Supriyanto, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Ekbang	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Kaseno	Pengatur Tk.I / II.d	Pengadminitrasian Umum / Bendahara	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
5	Sambirejo	Yayan Jiwa Pramana, S.STP.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Supirso, S.Kom., M.Si.	Pembina / IV.a	Kasi Pelayanan Umum	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Mulyadi	Pengatur Tk.I / II.d	Pelaksana	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
6	Gondang	Luviantriyas Wahyu Hadi Christianto, A.P.	Pembina / IV.a	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Joko Triyanto	Pengatur / II.c	Staf Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Estiarto Wahyu S, S.Kom., M.Eng.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan

NO	KECAMATAN	NAMA	PANGKAT/GOLRU	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM SEKRETARIAT PPK
1	2	3	4	5	6
7	Sambungmacan	Arif Fuat Sagita, S.STP.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Joko Widodo, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Purwanto, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Ekbang	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
8	Ngrampal	Sri Harjanto, S.T., M.T.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Sumanto, S.Sos., M.M.	Pembina / IV.a	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Inda Pristifa, S.Tr.	Penata Tk.I / III.d	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
9	Karangmalang	Oktha Andriyanto, S.IP, M.M.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Sutopo Yuwono, S.E.	Penata Muda Tk.I / III.b	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Sumarsono, S.Sos	Penata Muda Tk.I / III.b	Kasubag PEP	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
10	Sragen	Yonanto Dwi Puspito, S.E.,M.M.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Yustina Berti Aditya, S.S., M.M.	Penata Tk. I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Anton Sih Nugroho, S.E.	Penata Muda / III.a	Kasubag PEP	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan

NO	KECAMATAN	NAMA	PANGKAT/GOLRU	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM SEKRETARIAT PPK
1	2	3	4	5	6
11	Sidoharjo	Dian Aristianto, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Ussisa Ala Taqwa, S.H., M.H.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Heni Hariwati, S.E.	Penata Muda Tk.I / III.b	Penelaah Kesejahteraan Rakyat	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
12	Tanon	Iwan Ahmad Fajar Suryanto, S.E.	Penata / III.c	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Herry Yulianto, S.STP.	Penata / III.c	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Sulistyowati	Pengatur Tk.I / II.d	Staf Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
13	Gemolong	Edy Sutrisno, S.S.T., M.I.Kom.	Penata / III.c	Kasi Pemerintahan	Sekretaris PPK
		Anita Widyaningrum, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Ekbang Kec. Gemolong	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Darwanti, S.E., M.M.	Penata Muda Tk.I / III.b	Kasubag PEP Kec. Gemolong	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
14	Miri	Sutrisno	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Alia Rahmawati, S.Si., M.Si.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Muaz Ibnu Wida Rachman, A.Md, Kom.	Pengatur / II.c	Pelaksana	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan

NO	KECAMATAN	NAMA	PANGKAT/GOLRU	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM SEKRETARIAT PPK
1	2	3	4	5	6
15	Sumberlawang	Iwan Budiyanto, S.E., M.Si.	Pembina / IV.a	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Derajad Budi B., S.E., M.M., M.H.	Pembina / IV.a	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Prasetyo Wibowo, S.H.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Kesra	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
16	Mondokan	Budiyanto, S.STP., M.Si.	Pembina / IV.a	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Wasis Yulianto, S.P.	Pengatur Tk.I / II.d	Pengadministrasi Umum Ekbang	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Rais Umar, S.Sos.	Penata Muda / III.b	Kasi Ekbang	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
17	Sukodono	Sunaryo, S.E., M.M.	Pembina / IV.a	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Sriyatun	Pengatur Tk.I / II.d	Pengadministrasian Perkantoran Subbagian Umum dan Kepegawaian	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Isrori Nurul Huda, S.S.T.	Penata / III.c	Kasubag PEP dan Keuangan	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
18	Gesi	Dion Henry Wibowo, S.H., M.M.	Pembina / IV.a	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Yb. Jonet Danarto, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Ani Eka Novi Amita, S.Kom.	Penata Muda Tk.I / III.b	Kasi Kesejahteraan Rakyat	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan

NO	KECAMATAN	NAMA	PANGKAT/GOLRU	JABATAN DALAM DINAS	JABATAN DALAM SEKRETARIAT PPK
1	2	3	4	5	6
19	Tangen	Agus Wahyudi Saputra, S.Sos.	Pembina / IV.a	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Rusdiyanto, S.M.	Penata Muda / III.a	Kasubbag PEP	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Setianto Agung Wibowo, S.Pd, M.Si.	Penata Tk.I / III.d	Kasubbag Umpeg	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan dan Logistik Pemilihan
20	Jenar	Lukito Sunarwan Putro, S.STP.,M.Si.	Penata Tk.I / III.d	Sekretaris Kecamatan	Sekretaris PPK
		Agus Maryadi, S.E.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Kesejahteraan Rakyat	Staf Sekretariat Urusan Teknis Penyelenggaraan Pemilihan, Partisipasi Hubungan Masyarakat dan Hukum
		Sumarno, S.Sos.	Penata Tk.I / III.d	Kasi Pemerintahan	Staf Sekretariat Urusan Tata Usaha, Keuangan Dan Logistik Pemilihan

KETUA KOMISI PEMILIHAN UMUM

KABUPATEN SRAGEN,

ttd.

PRIHANTORO PN

Salinan sesuai dengan aslinya
SEKRETARIAT KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN SRAGEN
Kepala Subbagian Hukum dan SDM,



Arum Kismaharani